

Motorsport: Dreher beim Kart wirft Prattes zurück

Gut im Rennen im Winterpokal der Kartpiloten auf der Rundstrecke ist Loris Prattes aus Neuhemsbach. An diesem Wochenende standen weitere Läufe für den Piloten im RMW-Team auf dem Erftlandring bei Kerpen an. Doch da konnte er nicht an die Platzierungen der vorangegangenen Rennen anknüpfen. Ein Dreher nach einem Verbremser warf den jungen Piloten ebenso zurück wie im zweiten Rennen eine unverschuldete Berührung mit anderen Teilnehmern. Dennoch lenkte er sein Tony-lame-Kart in der Klasse der Junioren X 30 jeweils auf den achten Platz. In seiner schnellsten Runde auf der 1,1 Kilometer langen Kartbahn kam Prattes auf eine Durchschnittsgeschwindigkeit von knapp über 83 Kilometer. In der laufenden Meisterschaft liegt er nach sechs Läufen auf dem fünften Rang. (llw)